

15 février



SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE CUBAIN

Le 29 janvier 2026, Donald Trump a publié un décret pour imposer des mesures supplémentaires contre Cuba. Désormais les États-Unis veulent pénaliser très fortement les économies des pays qui procurent directement ou indirectement du pétrole à Cuba. Chaque pays concerné subit des pressions énormes.

La CGT dénonce ces nouvelles sanctions extraterritoriales, qui représentent une agression supplémentaire contre Cuba, mais aussi contre tous les pays qui veulent commerçer avec elle.

Sans pétrole, les transports s'arrêtent, la production électrique est réduite, la conservation des aliments devient plus difficile, les hôpitaux ne peuvent plus fonctionner, les entreprises tournent au ralenti... Le 4 février 2026, le secrétaire général de l'ONU alertait sur l'impact humanitaire de ces mesures. Elles vont dégrader un peu plus les conditions de vie de la population cubaine qui est affectée par le blocus des États-Unis depuis plus de soixante ans et qui subit déjà des coupures d'électricité quotidiennes depuis les mesures prises par Trump lors de son premier mandat.

L'objectif de ces nouvelles sanctions contre Cuba est un étranglement économique de l'île à court terme pour imposer un changement de système.

Cuba produit déjà de l'énergie à partir du pétrole extrait de son sol. Des milliers de panneaux photovoltaïques sont installés depuis deux ans pour allier transition énergétique et amélioration de la production, ce qui permet à l'île de couvrir 38 % de ses besoins. Cependant, aucune des mesures prises ne résoudra immédiatement le problème.

La CGT réaffirme son soutien fraternel au peuple cubain. La CGT appelle ses syndicats et ses organisations à multiplier les opérations de solidarité concrètes avec la Centrale des travailleurs de Cuba.

Dans le monde entier, des rassemblements et manifestations de soutien seront organisés le week-end des 14 et 15 février 2026.

LA CGT APPELLE SES ORGANISATIONS À PARTICIPER AUX INITIATIVES PRÉVUES.

**À PARIS, LE RASSEMBLEMENT AURA LIEU
LE DIMANCHE 15 FÉVRIER 2026
À 14 H 30 SUR LE CHAMP DE MARS**